

Drei Blitz-Turniere absolviert

SCHACH Der SK Neumarkt veranstaltete das Lenz-Wastl-Gedächtnisturnier.

NEUMARKT. Beim Lenz-Wastl-Gedächtnisturnier des SK Neumarkt standen drei Schnellschachturniere à fünf Runden auf dem Programm, wobei die beiden besten Turnierergebnisse in die Gesamtwertung eingingen.

Im ersten Turnier gelang Vorjahres sieger Martin Simon ein glatter Durchmarsch und er konnte alle fünf Partien für sich entscheiden. Rang zwei sicherte sich Maximilian Lutter mit vier Zählern vor der Turnierüberraschung Rudolf Appl mit dreieinhalf.

Spannend bis zur letzten Minute verlief dagegen Turnier zwei. Die beiden Führenden Martin Simon und Maximilian Lutter kämpften in der letzten Runde im Fernduell um den Tages sieg mussten aber beide eine Niederla-



Gut platziert beim Gedächtnisturnier: Sebastian Mösl (4.), Franz Xaver Beer (5.), Martin Simon (1.) und Wolfgang Brunner (3.), v.l. Foto: Andreas Niebler

ge quittieren. Lachender Dritter war Wolfgang Brunner der sich mit dem Erfolg über Maximilian Lutter mit vier Punkten den Tagessieg dank der besseren Zweitwertung von Sebastian Mösl sicherte. Martin Simon und Maximilian Lutter belegten mit einem halben Zähler Rückstand die Ränge drei und vier. Das dritte Turnier fand dramatur-

gisch ein perfektes Ende. Martin Simon sicherte sich mit vier Punkten den Tagessieg vor Maximilian Lutter und Sebastian Mösl. Auch in der Gesamtwertung lag Martin Simon mit 40 Punkten an der Spitze und wiederholte somit seinen Vorjahreserfolg. Rang zwei belegte Maximilian Lutter mit 38 Punkten vor Wolfgang Brunner.

11-09-14